

第3学年だより

「自走」 夢の実現のため、自らの力で未来を切り拓く生徒

「自学」 主体的に学び、生涯にわたって学び続ける生徒

「自愛」 心身ともに健康で、人権感覚に優れた生徒

「自開」 郷土に誇りをもち、夢を語れる生徒

飛翔

第4号 令和4年6月23日(木)

先日行われた運動会では、多くの保護者の方々に応援していただき、ありがとうございました。短い練習期間で、また、天候に恵まれない中での練習となりましたが、生徒たちは、最高学年として大いに盛り上げ、素晴らしい姿を披露することができました。この日は、感動する場面が数多くありました。体調不良等で当日参加できるかどうか分からなかった生徒が、友だちからの声かけで参加できた生徒もいました。また、当日欠席となってしまった生徒のハチマキを手首に巻き、一緒に競技をしていることを示している生徒がいました。体育委員長の代表生徒宣誓は、聞いている人を感動させるものでした。団体種目のムカデ競走では、周回遅れとなってしまったクラスと一緒に、同じクラスの生徒はもちろんのこと、他のクラスの生徒も一緒に伴走しながらゴールする姿は、微笑ましく、学年の絆を感じるシーンでした。さらに、片付けの後、体育主任から「3年生がよく働いてくれました。」という称賛の言葉を学年職員へいただきました。半日ではありましたが、3年生の素晴らしく、力強い姿をたくさん見ることができました。感動の時間をたくさん提供してくれた生徒たちに、感謝の気持ちでいっぱいです。



さて、早いもので、もうすぐ7月になります。1学期のまとめの月となりました。7月は、総体大会や保護者会、実力テストなどが予定されています。一つ一つの行事を経験する度に、生徒の成長を感じられるようにしていきたいと思います。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。

7月の行事予定

- 1日(金) 県春季水泳大会
選手激励会
卒業アルバム用写真撮影(部活動)
学校司書来校 図書館開放
第2回学校運営協議会
- 3日(日) 英語検定
- 4日(月) 衛生検査
- 5日(火) 芳賀郡市総体陸上競技大会
口座振替日
- 6日(水) 安全点検
委員会活動
部活動あり
- 8日(金) 漢字検定
学校司書来校 図書館開放
- 9日(土) 芳賀郡市総体各種大会(～17日)

- 11日(月) 学校開放日
教育講演会 保護者会
- 12日(火) いじめアンケート
実力テスト
第1回PTA総務委員会
- 13日(水) 3年朝会
- 15日(金) 全校漢字テスト
学校司書来校 図書館開放
- 18日(月) 海の日
- 19日(火) 全校美化
- 20日(水) 終業式
表彰
- 23日(土) 県総体各種大会(～31日)



修学旅行へ出発

27日(月)から修学旅行です。生徒たちがとても楽しみにしている修学旅行が、いよいよ来週月曜日に出発です。昨年までの2年間は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、京都・奈良から方面を変えて実施せざるを得ない状況でした。今年度は予定通り、京都・奈良方面への修学旅行が実施できそうです。先週、しおりを作成し、事前指導も行ったところです。感染対策を十分に行いながら、楽しい思い出を作ってきたと思います。スマートフォン持参は厳禁となっていますので、お子さんが所持しているご家庭では、当日の朝、きちんと預かっていただくなど、ご協力をよろしくお願いします。



- 1日目の集合時刻・・・27日(月) 4:40 校庭に集合整列 検温を忘れずに
- 荷物の配送・・・・・・・・・・24日(金) 7:20~7:40 体育館へ運び入れる 荷物の名札を忘れずに

保護者会があります

7月11日(月)に保護者会があります。授業参観は、今回も密を避けることから1~5校時を公開授業とします。ぜひご参観ください。また、教育講演会として、株式会社スキットの小針佳子氏に「SNSと個人情報」と題した講話をしていただきます。高い割合で中学生がスマートフォンを所持している現在、SNSに関するトラブルが多く起きている状況です。「子どもにスマホを持たせる場合は、家庭や保護者の責任の下で」と言われますが、子どもの知識や情報に大人がついていけない状況の方も多いためです。今回の講話を聞くことで、正しい理解とともに、親子でのスマートフォンやインターネットの使い方について話し合う機会にいただければと思います。学年保護者会は、3年生は体育館で行います。1学期と夏休みのことその他、高校1日体験学習についての説明もする予定です。ぜひご参加ください。

学力アップのチャンス

先週、期末テストが終わり、各教科のテストが返されているところです。生徒たちには、「テストが返されたときが学力アップのチャンスである」という話をしました。生徒たちは、テストを受けるまで頑張ってテスト勉強をしました。そして、テストを受け、結果が返ってきました。できなかったところを、今のうちにしっかり復習することで、着実に定着が図られます。せっかく頑張ったテストを無駄にせず、学力アップのチャンスと捉え、テストの直し等を行って欲しいと思います。



総体大会に向けて

7月9日(土)から芳賀郡市総合体育大会各種大会が行われます。(陸上競技大会は7月5日(火))

運動部にとっては、中学校でこれまで頑張ってきた部活動の集大成となります。仲間と気持ちを合わせ、最後まで戦い抜いてほしいと思います。

3年生の熱い戦いを期待しています!

